



Procès-verbal du Conseil d'établissement de l'école de la Pommeraiie

Procès-verbal du conseil d'établissement tenu le 11 février 2020 à 19 h à l'école de la Pommeraiie

ÉTAIENT PRÉSENTS :

M. Daniel-Éric St-Onge	Parent
M. Markus Gauthier	Parent
Mme Karine St-Pierre	Parent
M. Laurent Jodoin	Parent
Mme Sandrine Labrie	Parent
Mme Lucie Cardinal	Personnel de soutien
Mme Jacinthe Gendron	Service de garde
Mme Geneviève Gilbert	Enseignante
Mme Mélanie Brière	Enseignante
Mme Mélanie Carrier	Enseignante
Mme Chantal Courchesne	Directrice

ÉTAIENT ABSENTS :

Mme Fanny Dubé	Parent
Mme Lucile Boquien	Parent

1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU QUORUM

Ouverture de la réunion à 19 h 15. Le quorum est constaté.

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

CE19-20-019

Il est proposé par M. Markus Gauthier et appuyé par Mme Sandrine Labrie d'adopter l'ordre du jour avec les modifications suivantes :

- Point 5. *Informations à la direction*, les points suivants doivent être 5.1, 5.2, 5.3.
- Et ainsi de suite pour les points 6. *Points de décision*, 7. *Points d'échange* et 8. *Levée assemblée*.
- Ajout d'un sujet sur l'utilisation du Fonds à destination spéciale.

3. OUVERTURE DE LA RÉUNION

CE19-20-020

3.1 Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion

Il est proposé par Mme Sandrine Labrie et appuyé par Mme Mélanie Brière d'adopter le procès-verbal de la rencontre du **26 novembre 2019** avec les modifications suivantes :

Au point 8.1, enlever le *S majuscule* et le remplacer par une minuscule au mot « seconde ».

3.2 Suivi au procès-verbal

Il n'y a pas de suivi au procès-verbal.

3.3 Signature du registre

4. PÉRIODE DE QUESTION DU PUBLIC

Il n'y a pas de public.

5. INFORMATIONS DE LA DIRECTION

5.1 Project éducatif, plan actions

Mme Chantal Courchesne nous donne les résultats du monitoring de la première étape du plan d'action.

Bref, sommairement, c'est le statu quo.

Les nouveaux chiffres seront présentés après la deuxième étape, lors de la rencontre du 31 mars 2020.

5.2 Présentation des montants reçus par notre établissement pour les mesures dédiées

Mme Chantal Courchesne nous présente les mesures dédiées.

Lorsqu'un projet dépasse le montant attribué, il faut piger dans le budget de l'école.

C'est la dernière année que la mesure dédiée « À l'école on bouge » est octroyée à notre école.

L'aide aux parents est une mesure qui, si elle n'est pas dépensée, n'est pas perdue, mais peut être ajoutée au budget de l'école.

Au grand total, le montant de 132 682 \$ devrait être dépensé en totalité.

L'école a une bonne situation financière.

Il reste des sommes à dépenser puisqu'une psychoéducatrice, Catherine Sévigny, est en arrêt de travail, ce qui cause un manque de ressource, mais laisse une somme d'argent en disponibilité. Malheureusement, Madame Sévigny n'a pu être remplacée malgré toutes les recherches effectuées.

Aussi, Mme Karine Bélanger, TES a dû aussi partir en arrêt de travail. Nous remercions Mmes Jacinthe et Lucie qui ont pris la relève. Un remplaçant, monsieur Danny Trudeau, commencera ce vendredi.

5.3 Persévérance scolaire

Mme Chantal Courchesne nous informe qu'il y aura une célébration le 21 février 2020 à 9 h pour 3 élèves de 6^e année afin de souligner leur persévérance scolaire. Il s'agit de :

Anthony Dubé

William Gilbert

Emma-Rose Huard

6 POINTS DE DÉCISION

CE19-20-021

6.1 Principes d'encadrements financiers 2020-2021

L'avocate de la commission scolaire vérifie les listes de fournitures scolaires.

Nous acceptons que les sondages soient présentés l'an prochain dès la rencontre de parent afin d'avoir déjà une idée des sorties et activités scolaires.

Il est proposé par Mme Jacinthe Gendron et secondé par M. Laurent Jodoin d'adopter les principes d'encadrements financiers 2020-2021 avec la modification suivante :

Afin d'éviter la redondance, nous enlevons dans les aspects généraux la mention du 85\$ pour avoir seulement une mention d'un montant qui sera détaillées dans les prochaines pages.

CE19-20-022

6.2 Conférences aux parents

Les services de Dr. Nadia sont malheureusement trop dispendieux pour l'instant.

L'école secondaire Ozias-Leduc invite les écoles de la région de Mont-Saint-Hilaire à assister à une conférence pour les parents sur les réseaux sociaux. Il y a donc des discussions pour se joindre à elle et les autres écoles du quartier.

Il faudra probablement mousser aux parents l'importance de cette conférence.

Mme Sandrine parle d'une conférence de Mme Caroline Quarré – service pas-à-pas

Il est proposé par Mme Karine St-Pierre et secondé par Mme Geneviève Gilbert d'adopter la proposition de Mme Chantal Courchesne pour participer avec l'école secondaire Ozias-Leduc aux coûts de la conférence aux parents sur les réseaux sociaux.

CE19-20-023

6.3 Salon du livre

Le conseil d'établissement approuve la mise en place d'un salon du livre, en collaboration avec une librairie, qui aura lieu à notre école le 8 avril 2020. Le tout est ouvert aux parents, sans incitation à la vente. Pour tout achat effectué lors de ce salon, l'école recevra une ristourne qui ira au fonds destination spéciale. Nous nous servons de ladite ristourne pour défrayer les coûts des visites d'auteurs au sein de notre établissement.

7. POINTS D'ÉCHANGE

7.1 Parole aux représentants du comité de parents

Les représentantes n'étaient pas présentes lors de la dernière rencontre. Rien de spécial à signaler.

7.2 Parole à la représentante de la communauté

Il n'y a pas de représentante de la communauté.

7.3 La vie au service de garde

La 3^e édition du Carnaval d'hiver s'est très bien déroulée autant pour les enfants que pour le personnel de l'école. L'environnement fut bien utilisé pour le projet « on bouge au cube ».

La pénurie de personnel se fait aussi sentir au service garde.

7.4 La vie à l'école

C'est la St-Valentin cette semaine.

Les élèves de 6^e année seront en classe neige du 26 au 28 février.

La 2^e étape se termine vendredi de la semaine prochaine, soit le 21 février 2020.

Mme Joline, enseignante d'anglais, revient de son congé de maternité le 24 février.

7.5 Utilisation Fonds destination spéciale

M. Daniel-Éric St-Onge a rencontré l'université McGill qui est intéressée à offrir des stagiaires et à créer un projet de jardin communautaire à l'école de la Pommeraie. Ainsi que pour une classe extérieure.

Notre engagement : il nous faudrait nous impliquer dans la communauté et nous assurer que le jardin soit maintenu. L'université pourrait nous aider dans les démarches : expliquer aux jeunes, etc.

En ce qui concerne la classe extérieure, il faudrait trouver un point de rassemblement où il y aurait une pergola et des buches (une table à pique-nique coûterait trop cher).

Le conseil d'établissement confirme son intérêt à M. Daniel-Éric St-Onge.

8. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

CE19-20-024

Il est proposé par M. Daniel-Eric St-Onge et appuyé par Mme Sandrine Labrie de lever l'assemblée à 20 h 44.

Daniel-Éric St-Onge
Président

Chantal Courchesne
Directrice